
Frau Männig-Güney bedankte sich für die bisher beantworteten Fragen und bat um 
Information über das Ergebnis der Befragung im Jugendhifeausschuss. 
 
Der Jugendhilfeausschuss nahm den Inhalt der Vorlage zur Kenntnis. 
 


